

I messaggi di cordoglio della Sindaca di Castries e del Comitato Gemellaggio

Claudine Vassas Mejri, maire de Castries, a l'immense tristesse de faire part du décès de Gilbert Pastor, maire de Castries de 2001 à 2020. A travers ces quelques lignes, elle salue la mémoire d'un homme d'engagement qui incarnait les valeurs de générosité et d'humanité, amoureux de son village, Castries. Jusqu'au bout, il a combattu la maladie avec les armes que nous lui connaissons, courage, lucidité et détermination. Reprenant régulièrement à son compte la citation de Gaston Baissette « Chacun porte un village dans son coeur. Je porte le mien, c'est Castries », aujourd'hui, il peut être certain que Castries le porte en son cœur pour toujours.

Claudine Vassas Mejri
Maire de Castries

A' Françoise et sa famille.

Nous avons été bien peinés d'apprendre le décès de Gilbert. Nous sommes de tout coeur avec vous même si nous sommes bien loin. Nous aurions aimé rendre hommage personnellement au Cher Disparu, mais malheureusement les circonstances actuelles ne nous le permettent pas. Nous ne pouvons que nous associer en pensée à votre immense chagrin. Mais sachez que nous nous souviendrons toujours avec affection et sympathie des bons et heureux moments passés ensemble aussi bien à Castries qu'à Volpiano. Il nous reste à présenter à toute la famille nos plus sincères condoléances.

Benito Liuzzo
Comitato Gemellaggio